



Servicio en L-12 de Mixcoac a Atlalilco



Acompañada por funcionarios de su administración, la jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, puso en servicio las estaciones de la Línea 12 que van de Mixcoac a Atlalilco, las cuales estuvieron suspendidas durante 20 meses.

Plan B electoral pone en riesgo respeto, legalidad y equidad: Monreal

El líder de Morena en el Senado confía en que la Corte enmiende las violaciones constitucionales que contiene el proyecto presidencial

Alertas. El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, advirtió los riesgos que entrañan algunas modificaciones contenidas en el Plan B electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador aprobadas por el Congreso. Añadió que se perfilan violaciones a la Constitución en los comicios de este año y sobre todo rumbo al 2024 que ponen en riesgo respeto, legalidad, equidad y piso parejo.

Monreal reprochó que algún partido u orden de gobierno trate de

alterar los logros alcanzados por las ocho grandes reformas electorales que incluso fueron impulsadas en gran medida por el hoy gobierno cuando era oposición.

El zacatecano confió en que Corte enmiende las violaciones constitucionales que contiene esas reformas en materia electoral.

En un análisis titulado "Ley, propaganda y alcances electorales", advirtió que la reforma electoral recientemente aprobada no está contribuyendo a un debate ordenado, equitativo y honesto. **PAG 6**

SOCIEDAD Y PODER

Raúl Trejo Delarbre
Página 4

El Metro, militarizado, se cae a pedazos



OPINIÓN

Isidro H. Cisneros
Página 3

"Va por México": La forma y el fondo

SALUD
Página 9

Entró en vigor prohibición en todo México de fumar en espacios públicos y de ofertar cigarrillos para su venta



Reabren parte de Línea 12; acusa Sheinbaum que son intencionales los eventos que dañan al Metro

Contrastes. A 20 meses del colapso en la interceptación Olivos y Tezonco, el tramo subterráneo de la Línea 12 del Sistema de Transporte Colectivo Metro reanudó ayer servicio luego de mejoras a su infraestructura. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, con funcionarios y usuarios, abordó el primer tren que partió de la estación Mixcoac para recorrer 9 estaciones que comprenden dicho

tramo rehabilitado, para llegar a la estación Atlalilco.

Antes, negó que haya una militarización en el Metro, por la presencia de 6 mil miembros de la Guardia Nacional y afirmó que las recientes fallas se deben a eventos intencionados.

Horas después, un convoy que llegaba a la estación Polanco, Línea 7, quedó separado al desprenderse uno de los vagones. **PAG 13**

IV INFORME YUCATÁN

Hay vías para tener un México unido y justo: Mauricio Vila

Resultados. El gobernante que quiera tener futuro político, primero tiene que dar resultados a sus ciudadanos, afirmó ayer el Gobernador de Yucatán, Mauricio Vila Dosal, durante su Cuarto Informe. Agregó que "hay caminos para juntos hacer los cambios que necesitamos para construir un México unido y justo, pacífico y de oportunidades, sin corrupción ni impunidad". **PAG 10**

LA ESQUINA

Comenzó el proceso electoral 2023 para renovar importantes gubernaturas, y el riesgo de que carezcan de legalidad, equidad y piso parejo es real, si entra en vigor el anti constitucional Plan B electoral. Peligran también ocho importantes reformas electorales que hicieron más democrático a México. Está en manos de la Corte evitar ese retroceso.